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 ゴールデンウィーク、そして地区大会をはさん

で、およそ１カ月ぶりの例会です。久しぶりにお元

気なご尊顔を拝することができ、大変嬉しく思って

いるところです。ズーム参加の皆さんもお変わりあ

りませんでしたでしょうか？ 

 この間、次年度の地区各部門研修が行われたほ

か、会長ノミニー研修もありました。そして我がク

ラブにつきましては、人吉RC奨学金の授与式を、井

手委員長、鳥井パスト会長、有馬パスト会長と共

に、４月２５日は人吉高校、２７日は球磨工業高校

を訪問し、合わせて８名の生徒さんへ奨学生認定の

盾と奨学金を手渡してきました。生徒の皆さんは成

績優秀であることはもちろん、毎年のことではあり

ますが、鳥井先生のお話を聞く間のまなざしもキラ

キラとしていて、学びたい、成長したいという気持

ちが、体全体からにじみ出ているように感じまし

た。時代は変わっても、いやもしかすると社会環

境、家庭環境は今よりも複雑化するかもしれない

中、この奨学基金制度を続けていくことの大切さ、

そして少し大げさかもしれませんが、ロータリーの

奉仕活動を通じて世界や地域に貢献する力の可能性

を改めて感じたところです。 

 地区大会ではキッチンカーも出動し、いつもとは

違った慌ただしさがありました。しかも、ゴルフ参

加組は木曜出発。それも金曜は雨でゴルフは中止に

なり、おじさんたちで水族館見学だったそうです。

本当にお疲れ様でした。キッチンカーは本田パスト

会長を中心に、無事にロータリー会員、一般来場者

に郷土料理のつぼん汁、炊き込みご飯、酢の物を提

供し２００食は完売。売上金の全額をウクライナの

人道支援に寄付することとなりました。当日は天候

に恵まれ、キッチンカーの中は灼熱地獄ではなかっ

たかと思うのですが、とりわけ葉山パスト会長の奥

様・博子さんには感謝してもしきれません。私たち

は盛り付けと呼び込みでしたが、本田会員と２人で

の調理は大変だったと思います。心から感謝しま

す。 
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 さて、大会では、今回もなんと「最多登録数クラ

ブ賞」を頂きました。２年前の中津で開催されまし

た地区大会でも、我がクラブは最多登録を受賞して

おり、これで間違いなく２回連続となります。私の

考えですが、地区大会は何か大きな功績を残した人

だけが参加する資格があるわけでなく、親睦を深

め、私たちが取り組む人道的な立場に立った奉仕活

動を再確認する場所として、オリンピックと同じく

参加することに異議があると思っていますので、大

いに誇れる表彰だと思うのです。そうした意味で、

皆さんに心から感謝したいと思っています。 

 そして、表彰ではこのほか、永年在籍表彰４０年

で有村会員、出席高齢会員８０歳以上で浦田会員、

中島会員、片岡会員が表彰されました。壇上にあが

られたのは別府の阿部さんという方で、御年９７歳

と驚かされました。このほか、我がクラブに対して

は、財団寄付、米山功労で表彰があり、個人では、

マルチプル・ポールハリスフェローは増田会員、宮

原会員、米山功労者マルチプルは増田会員、葉山会

員が表彰されました。後ほど、岡本会員からのご報

告がありますので、このあたりで会長の時間を終わ

ります。 

 

 

 

   幹事 竹長一幸 

 
≪定例理事会承認事項≫ 
１号議案 弔花代、支出の件   

 熊本南RC  壽崎肇パストガバナーの葬儀に、弔花  

 代として16,500円を支出しました。  

 

≪連絡事項≫ 

・5月ロータリーレート 1ドル＝130円 

・5月ガバナー月信 地区ホームページ掲載 

・ガバナーよりコロナ感染対策のお願い  

・第37回地区ローターアクト研修会のご案内 

・5月27日～29日予定のRYLAセミナーは5月28日のみ 

 のオンラインセミナーに変更されました。参加申 

 込は明日21日まで 

・2720 Japan O.K. ロータリーEクラブ主催国際奉仕 

 イベント「国際交流デイ」のご案内（回覧） 

・財団室NEWS 2022年5月号（回覧） 

・第3地域ロータリー財団 8号（回覧） 

 

  
 
    委員 上村祐一 

 
   

              第６Ｇガバナー補佐  

                 前田 徹一 様  

  久しぶりの人吉ＲＣ訪問となり

ました。芦北ＲＣ50周年行事は今

月の予定でしたが事業は実施、式

典中止となりました。新型コロナ

の影響により、県南地区未だ減少

する気配なく、中止の決断やむな

しかと思いました。コロナの収束

が期待できない中、多くの国民がワクチンを2回、３

回接種して安心しているのか、危機意識が以前より

無くなり、感染者の減少もなく、改めて自分の体は自

分で守る体制で、個人個人が充分に注意して頂きた

いと思います。先週の出来事、豊後大野ＲＣ加藤現会

長83歳がお亡くなりになりました。会長職4回目の途

中のことでした。また、ロータリーに多大な功績のあ

られた壽崎肇パストガバナー97歳がお亡くなりにな

られました。お二人に心からお悔やみ申し上げます。 

 先日13日、14日地区大会が開催され、人吉ＲＣから

キッチンカーを出動して頂き、会員全員協力しなが

ら現地で活躍されておられ、ロータリーの存在を広

く広報して頂きありがとうございました。各種表彰

の中で人吉ＲＣは今回地区大会最多登録者数26名が

参加され、表彰されました。また、永年在籍者特別表

彰40年が1人、出席高齢者会員80歳以上3名が表彰さ

れ、ロータリー財団、米山基金にも貢献され、まとめ

ましておめでとうございます。個人的に気になった

表彰は、今回ガバナー賞に輝かれた現在ロータリア

ンで最高齢者の熊本西南ＲＣ牧勝美会員104歳でし

た。おそらく牧会員を年齢の会員は今後出てこない

のではと思った次第でした。尊敬する存在です。また

今回の地区大会参加者最高齢者は別府ＲＣの阿部茂

人会員97歳でした。97歳には見えない姿勢の良い

若々しい方で見習いたいと思った次第でした。 

  大会の状況につきましては、クラブ内で報告、共有

して頂きたいと思います。地区大会は、ガバナーが一

番苦労され、企画される一大事業の晴れ舞台ではと

思います。今回はファッションデザイナー、コシノ

ジュンコ氏によります記念講演と和太鼓グループ

「ＤＲＡＭ ＴＡＯ」による和太鼓演奏でした。どち

らも世界トップクラスで、なかなかお目にかかれな

い地区大会でのパフォーマンスだったと思いまし

た。すべてに感動する瞬間がありました。 

 私事、ガバナー補佐として任期１ヵ月半となりま

した。ロータリーで大役を受けながら、活動が縮小

し、親睦にも思い切って力を入れることができなく

大変申し訳けなく思っています。近頃はコロナの影

響でオンラインによる会議等普及し、心配していま

した会議や研修が場所を問わず出来るようになり、

特に昨年からの研修などはオンラインでの参加が多

かった関係で大変助かった一年でした。残りわずか

の任期を悔いの残らない活動としてまいります。最

後に次年度地区大会は人吉で開催されます。人吉Ｒ

Ｃより延岡研一会員がガバナー補佐を務めて頂きま

すが、大事な時期を迎えようとしています。熊本第６

グループ会員全員協力して参りますので宜しくお願

いしますとともに、人吉ＲＣの益々のご発展、ご活躍

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 49名  

欠 席 者 数 16名 
 

出 席 者 数 33名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(4名) 会場(30)名 

＊届け出欠席   浅野・後藤・平田・堀川・本田・岩下・片岡 

        加登住・大賀・尾上・戸高・友永・外山 

        漆野・中村・内藤         

＊出席免除会員  愛甲・武末・有村 
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並びに皆様方のご健勝ご繁栄を祈念致しまして挨拶

とします。 

 

                             

【寄付認証ピン・感謝状贈呈】 
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【親睦委員会】      委員長 安達玄一 

 

・賀寿会のお知らせ 

 今年度めでたく年祝いを迎えられました会員様、

心よりお祝い申し上げます。来月３日は夜の例会及

び賀寿会になります。皆様のご参加を宜しくお願い

申し上げます。 

 日時；６月３日(金)18時30分～例会・賀寿会                     

 場所；清流山水花あゆの里２階   

 会費；3,000円 年祝い会員は頂きません 

 欠席の方は記念品代として2,000円いただきます。 

 ドレスコードはバッジ・ネクタイ・ジャケット着 

 用になります。 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【地区大会参加報告】    岡本明徳会員 

大会登録 会員20名 夫人6名 アクト2名  

 

バス組出発 

 7：00 すみれホール         
11：30 ﾎﾙﾄﾎｰﾙ大分到着  

 

 
市民とロータリアンの集い 大分いこいの道広場 

 
DRAM TAO公演 

B級グルメ 
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最多登録数クラブ 

人吉ＲＣ 

 

 
記念講演 コシノジュンコ氏 

「大丈夫 常に今が大切」 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

  ５月号見所紹介        

    

       松下哲也会員 

 

 

 

 

ロータリーの友P70～P73 「低年齢化する子供のメ

ディア漬け～２歳児問題～」 

 今回ご紹介するのは、2020年1月に「鹿児島南

ロータリー社会奉仕委員会」における、児童虐待防

止イベントの講演内容となります。 

 私たちの生活にスマートフォン(以下、スマホ）

は欠かせないツールになっております。今回ご紹介

する記事は、我々の生活の利便性を向上するツール

が及ぼす未来への影響、そして我々が何をすべき

か、を考えさせられる内容であったため、ご紹介い

たします。 

会務報告 

５月結婚祝い  

井手富浩会員  3日 渡辺洋文会員  6日

岡啓嗣郎会員 15日 中川貴夫会員 18日

 ５月誕生祝い  

平田フク会員   9日 平山 修会員  12日

小笠原賢治会員  15日 富永啓太会員  25日

結婚誕生祝い 



１．２歳児問題 

 本記事では、子供の不登校の原因を起点とし、な

ぜ不登校となるのか？を掘り下げた結果、スマホが

及ぼす影響について述べられています。 

 その影響はこのような内容です。 

「子供の不登校 ➢ 慢性的な睡眠不足 ➢ スマ

ホの長時間利用、長時間のインターネット閲覧 ➢ 

親との触れ合いが少ない、満たされない気持ち ➢ 

社会性の欠如 」という結果になります。 

 親との触れ合いが少なく、愛情やサポートが不足

した結果、「どうせ何をやっても駄目だ」「学校に

行っても面白くない」などの社会性の欠如から不登

校に至るケースが多いようです。 

 本記事の中では、２歳児がスマホで動画やゲーム

を見たり、行ったりしている割合が５割と記載され

ています。たしかに、色々なところで幼児がスマホ

で動画を見ている姿を目にします。 

 

２．スマホが乳幼児に与える影響 

 本記事では、スマホが乳幼児に与える影響につい

て７つの要因が記載されております。その中でも、

特に気になる２つについてご紹介します。 

 一つ目は、「アイコンタクト、スキンシップの減

少」についてです。アイコンタクトですが、両親が

赤ちゃんの反応に対して目を見て話しかけたり、あ

やしたり、抱っこしたりと応答すると赤ちゃんは喜

び、安心します。しかし、アイコンタクトが減少す

ると、対面でのコミュニケーションが減少し子供へ

の愛着や、他人との人間関係を築くことが苦手にな

りやすくなります。 

 二つ目は、「社会性が育たなくなる」ことです。

先程のコミュニケーションにもつながりますが、豊

かな社会性を持っている人は、周囲の方から愛さ

れ、信頼されます。その豊かな社会性を形成するた

めには、人を思いやる心、痛みを理解する心、共感

する心が大切です。この心が育たなければ、将来的

に豊かな社会性を得ることは難しくなります。 

 このように、子供に起こっている異変に対して、

いち早く気づき、対策を行っていく必要があると感

じます。 

 「三つ子の魂百まで」と言いますが、先人の知恵

が継承することが、脳科学でも証明されています。

我々大人、親はよく理解して、未来を生きる子供た

ちを守ることが求められています。 

３．おわりに 

 これまで、スマホが及ぼす影響について記事を紹

介しましたが、改めてこの「ロータリーの友」を読

み直した際に、P6に記載されている「ロータリーの

目的」が目に入りました。 

 ロータリーの目的の第１項には、次のように記載

されています。 

 

 「知り合いを広めることによって奉仕の機会とす

ること」 

  

 まさに、社会性やコミュニケーションを通じて、

地域社会の人々のお役に立つことだと思います。 

 デジタル技術の革新により、最近ではDXやテレ

ワークの普及、VRやARなどのバーチャルな世界が広

がっています。私たちが大人や親として伝えるべき

ことは、ITに対するリテラシー教育を通じて、デジ

タル社会と共存する方法だと改めて感じました。 

 

 

 

  ニコニコ箱･出席委員会 

        

〈ニコニコ箱委員会〉 

・前田ガバナー補佐 本日お世話になります。最後 

 の訪問かと思いますが任期最後までご協力お願い 

 致します。一年間ありがとうございました。今後 

 共宜しくお願い致します。               

・人吉中央ＲＣ岡本光雄会員 久しぶりにＭＵにき 

 ました。先日はありがとうございました。また、 

 息子がお世話になっております。          

・人吉中央ＲＣ武井 章会員 復興半ば久し振り訪 

 問しました。宜しくお願いします。        

・人吉中央ＲＣ村田優子会員 先日はバスに同乗さ 

 せて頂きありがとうございました。コロナが少し 

 落ち着いて来たのでメ―クアップで訪問すること 

 が出来ました。人吉中央ＲＣにも是非お気軽にお 

 越しくださいませ！                      

・石蔵会長 ガバナー補佐前田様、残すことろ40日 

 ですが最後まで宜しくお願い致します。人吉中央 

 ＲＣの岡本様、村田様、武井様、ご来訪ありがと 

 うございます。メークアップを覚えて頂きまして 

 誠にありがとうございます。私は忘れておりまし 

 て失礼致しました。                      

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 前田ガバナー補佐はじめ人吉中央ＲＣ 

 の岡本パスト会長、武井パスト会長、村田パスト 

 会長、ようこそお出で下さいました。歓迎申し上 

 げます。                 

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・安達会員 4/28私の娘に男の子が誕生しました。 

 高校に入学する15年後に私は84歳になりますが、 

 孫の成長を励みに生きていこうと思っています。 

                     

 

 

     

       石蔵 尚之 会長 
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